

# こどもけやき苑・さくら苑



合奏♪～勇気100%～(4.5歳児)

## 生活発表会

日頃から楽しんでいる遊びに加え、子ども達の『やってみたい』がたくさん詰まった生活発表会。セリフや小道具まで自分たちで作り上げ、楽しく生き生きと表現していました。お家の方やご利用者からたくさんの拍手をもらい自信を深めたようです。



西遊記  
～火炎山を越えるの巻～(5歳児)



ディズニーで遊ぼう  
～サーキット遊び～(2歳児)



さるかに合戦～早く芽を出せ柿の種♪～(4歳児)



大きなかぶ～うんとこしょ どんこいしょ～(3歳児)



よいしょー  
よいしょー  
うわあ～  
伸びるー!!

みんなで力いっぱいお餅つきをし、苑内には力強い「よいしょー」の掛け声が響き渡っていました。年長児は鏡餅作りにも挑戦し、びよんと伸びるお餅に苦戦しながらも、子どもらしい素敵な鏡餅が出来上がりました。一年間元気いっぱい過ごせることでしょう。

### 新年お楽しみ会 もちつき会

新しい年は地域の方のお力も借りながら、子どもも大人も楽しく安心して生活していけるよう、苑運営に取り組んでまいります。本年もよろしく申し上げます。

昨年末には苑庭の改修工事が終了し、子ども達がのびのびと遊べる広い苑庭に生まれ変わりました。ご利用者と子ども達が交流できるスペースとして生かしていきたいと思っています。

長く続いたコロナ禍が明け、保育苑での生活や行事が以前の形に戻りつつあります。コロナ禍前までの交流も行うことができ、子ども達と触れ合っていると、きご利用者のあふれる笑顔を見て、改めて世代間交流の大切さや尊さを感じました。

明けましておめでとございます。日頃より当苑の保育にご支援、ご協力をいただきありがとうございます。ご理解をいただきます。



こどもけやき苑  
苑長  
内山 脩

### 新年のご挨拶



※誌面の写真と文章についてはご本人の同意を得て掲載しています※

# うんとこしょ。 芋ほりごっこ



「お芋あったよ!」と、  
笑顔いっぱい小さな手  
で一生懸命に掘ったさつ  
まいも。子ども達は、その重みや手触り  
を感じることができました。



# ほっかほかの パン作り

収穫ごっこにちなんでパン  
作りをしました。

「なんかいい匂いがする。」  
と生地をこね、思い思いの  
パンができました。焼きたて  
のパンは、ふかふかと柔らか  
く、「おいしいね!」と笑顔が  
こぼれました。



おいしいパンが  
できました



# メリー クリスマス!

サンタさんありがとう!!  
うれしかったよ



かわいいサンタが、  
プレゼントを届けました

ご利用者の方々からクリスマスプレゼントをいただきました。